

Ciudad de Quilmes, 5 de octubre de 2018

Al Señor Secretario General de la
Organización de las Naciones Unidas
António Guterres
S. _____ / _____ D.

Estimado Señor Secretario General:

En nombre y representación de la Municipalidad de la Ciudad de Quilmes me complace reafirmar nuestro total respaldo al Pacto Global de la Organización de las Naciones Unidas y revalidar la implementación de sus Diez Principios en la gestión y administración de nuestra Ciudad, así como también contribuir a su promoción entre las empresas radicadas en el distrito.

Es nuestra intención continuar trabajando en pos del cumplimiento de los valores que declara el Pacto Global y colaborar con su difusión a través de nuestra actividad diaria, tal como nos comprometimos institucionalmente en agosto de 2016.

La presente carta es parte de nuestra primera Comunicación de Involucramiento (COE) como miembro adherido al Pacto Global de la ONU y la realimentación sobre su contenido será más que bienvenida.

La Municipalidad de Quilmes adhiere al Pacto Global como Participante No Corporativo y como gobierno local nos comprometemos a compartir esta información con nuestros grupos de interés: gobiernos municipales, provinciales y nacionales, organismos públicos,